

De mitos y realidades en la economía globalizada

Xochitlalli Aroche Reyes

Facultad de estudios Superiores Acatlán. UNAM.

Correo: arochexo@unam.mx

En los países de América Latina, ha ocurrido un retroceso en los avances de la industrialización y mayor desigualdad en la distribución del ingreso, debido a las políticas económicas basadas en una corriente de pensamiento, cuyo desarrollo ocurrió con la expansión del imperio británico, al final del siglo XIX, en la cual ocurría un crecimiento económico acelerado, asociado con una revolución tecnológica, y por ello su objeto de estudio es un mundo armónico y estable, que generaba prosperidad para la sociedad británica. Sin embargo, esa corriente contribuyó a la profundidad de la crisis de 1929, y al final del siglo XX, se convirtió nuevamente en el marco teórico de las políticas económicas que condujeron a la globalización, y aunque han provocado deterioro en los niveles de bienestar, han sido aceptadas por las sociedades afectadas, gracias a un discurso promovido por los gobiernos y las élites económicas, en el que simplifica algunos de los planteamientos de la teoría, convirtiéndolos en mitos. Sobresale la idea de que las políticas neoliberales resolverían el subdesarrollo.